

Aujourd'hui, nous sommes le jeudi 4 septembre.

Au début de ce temps de prière je me mets en présence du Seigneur qui m'aime et m'attend. Je m'imagine rester avec humilité devant le seuil de sa tente et je tends l'oreille pour l'entendre me parler. Je demande à Dieu la grâce de reconnaître que je participe d'une façon ou d'une autre à la communion des saints. Au nom du Père, et du Fils et du Saint-Esprit. Amen

Nous écoutons le chant "Les saints et les saintes de Dieu", par la Communauté de l'Emmanuel.

R/ Les saints et les saintes de Dieu s'avancent vers le roi des cieux  
Par leurs hymnes de joie ils célèbrent sans fin celui qui donne vie (bis)

1. Je vis la gloire de Dieu revêtue de sa puissance  
Devant lui se tient une louange éternelle  
Saint, saint, saint le Seigneur
2. Je vis paraître son fils resplendissant de lumière  
Il est le seigneur, le sauveur de tous les hommes  
Saint, saint, saint le seigneur
3. Je vis descendre des cieux, l'esprit qui rend témoignage  
Par ce don gratuit nous devenons fils du père  
Saint, saint, saint le seigneur

La lecture de ce jour est tirée du premier chapitre de la Lettre aux Colossiens.

Frères, depuis le jour où nous avons entendu parler de vous, nous ne cessons pas de prier pour vous. Nous demandons à Dieu de vous combler de la pleine connaissance de sa volonté, en toute sagesse et intelligence spirituelle. Ainsi votre conduite sera digne du Seigneur, et capable de lui plaire en toutes choses ; par tout le bien que vous ferez, vous porterez du fruit et vous progresserez dans la vraie connaissance de Dieu. Vous serez fortifiés en tout par la puissance de sa gloire, qui vous donnera toute persévérance et patience. Dans la joie, vous rendrez grâce à Dieu le Père, qui vous a rendus capables d'avoir part à l'héritage des saints, dans la lumière. Nous arrachant au pouvoir des ténèbres, il nous a placés dans le Royaume de son Fils bien-aimé : en lui nous avons la rédemption, le pardon des péchés.

Textes liturgiques © AELF, Paris

1. Paul écrit que "Nous ne cessons de prier pour vous." je prends le temps de penser à tous ceux qui prient pour moi, parmi mes proches, et peut-être aussi les moines ou moniales qui prient pour le monde. Je prends conscience de ces chaînes de prière qui traversent et vivifient le monde. Je peux me représenter les visages de ces personnes.
2. "Nous demandons à Dieu de vous combler de la pleine connaissance de sa volonté". J'entends cette demande comme une demande qui m'est adressée. Je peux me demander comment je définirai ma foi. Qu'est-ce que pour moi être croyante, être chrétienne, chercher à connaître et suivre le Christ ?

3. "Dieu vous a rendus capables d'avoir part à l'héritage des saints". Je fais mémoire d'une figure de saint ou de personne qui m'inspire par sa foi. Je prends le temps de me rappeler son histoire et son parcours. Je me demande ce qui dans sa vie m'a inspirée et qui peut m'inspirer encore pour aujourd'hui.

En écoutant à nouveau ce passage, je prête attention aux liens qui se devinent entre Paul et ceux à qui il écrit, entre Dieu et l'humanité, entre les saints et nous...

Je me tourne vers le Père et je m'adresse à lui en lui confiant ce qui m'est venu durant cette méditation. Si cela vient, je peux prier pour quelqu'un qui compte pour moi.

Notre Père, qui es aux cieux,  
que ton nom soit sanctifié,  
que ton règne vienne,  
que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel.  
Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour.  
Pardonne-nous nos offenses,  
comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés.  
Et ne nous laisse pas entrer en tentation  
mais délivre-nous du Mal.  
Amen

Au nom du Père, et du Fils et du Saint-Esprit. Amen